

かけはし



学校だより 令和3年度5月号

柏市立柏第一小学校
校長 増子 健司



努力は無限

柔らかな若葉が目には鮮やかな季節となりました。校庭の大銀杏の葉も青々と勢いよく伸び、子どもたちを優しく見守ってくれているかのようです。



さて、今年の連休は新型コロナウイルス感染症のため、家で過ごした人も多かったことでしょう。そして、連休が明けて、なんだか学校に来るのが面倒くさいなあと思った人もいたのではないのでしょうか。そこで、皆さんに元気を出してもらいたい、前向きに頑張りたい、という願いを込めて、



全校朝礼で最近感動した二人のアスリートのお話をしました。

一人目は池江璃花子選手です。皆さんご存じの通り、白血病を克服し、先日の日本選手権で4冠を達成し、見事2種目で東京オリンピックの代表選手に選ばれました。池江選手のインタビューの中で「努力は必ず報われる」と話していました。ここまでの道のりは決して平坦なものではなかったことでしょう。今、自分にできることを一つひとつ努力していったその先に今回の復活があったのではないかと思います。

そして、二人目はプロゴルファーの松山英樹選手です。松山選手は、世界中のトップアスリートだけが戦うことのできるメジャー大会「マスターズ・トーナメント」で先日優勝しました。これまで日本を代表する選手が、何十年も挑み続けましたが、叶わなかった優勝を実現させました。「日本人は優勝することができない」と言われていました。その中で松山選手が優勝するためにどれだけ努力をしたのか想像ができません。松山選手は努力について、「努力？いや、僕は、ゴルフが好きなので、ただひたすら上手になりたい！と思ってやってきたので努力とは思っていない。才能は有限。でも、努力は無限。」と語っています。

二人とも多くは語っていませんが、大変な努力をして結果を出したのだと思います。頑張っても結果がなかなか出ず、諦めたくなることもあるかもしれません。しかし、「努力は無限」努力することで、自分を変えることができるのだと、改めて学ばせていただきました。

私は、目標を決め、それを実現させるために努力していく、そんな人でありたいと思っています。本校の子どもたちにも、粘り強く自分の目標に立ち向かっていく、そんな人であって欲しいと願ってやみません。これからも一人ひとりの良さを認め、励まし、自分の持っている力を発揮できるよう見守っていきたいと思います。



5月・6月の行事予定

*新型コロナウイルス感染状況等により変更または、中止となる場合があります。
 予めご了承ください。

【5月】			
6 (木)	全校朝礼・個人面談③・1年生を迎える会	14 (金)	尿検査一次予備日・集団下校訓練
7 (金)	教職員一斉研修	20 (木)	内科検診 (高学年)
11 (火)	耳鼻科検診(奇数学年と偶数学年の希望者)	27 (木)	一小オリンピック前日準備
13 (木)	尿検査一次	28 (金)	一小オリンピック・尿検査二次
【6月】			
1 (火)	全校朝礼・移動交番	15 (火)	県民の日
2 (水)	眼科検診 (全学年)	17 (木)	内科検診 (中学年)
3 (木)	交通安全教室 (4~6年)	21 (月)	知能検査 (4年)
7 (月)	1年心臓検診	24 (木)	色覚検査 (4年)
9 (水)	防犯教室(1年)・市内巡り(3年)	30 (水)	内科検診 (低学年)

GIGAスクールへの取組について

今年度よりGIGAスクール構想に伴い一人一台PCが配付され、活用が始まりました。まずは「いつでも ちょっと使う」をキーワードにして各学年の実態に合わせて行っています。高学年の教室では、朝登校するとすぐにPCを立ち上げ、その日の連絡帳の内容を確認したり、係活動のチェックをしたり積極的に活用しています。また、授業の中で、ミニテストやドリルなども行っています。子どもたちは、手慣れた様子でキーボードを操作し、真剣に取り組んでいました。これから、授業だけでなく様々な場面で活用できるようにしていこうと思います。



すべり山の遊び方について (お願い)

昨年度、すべり山の改修工事にご協力いただきありがとうございました。子どもたちは、次の決まりを守って遊んでいます。

- ・ 1・2・3年生が使用する
 - ・ 靴を脱いではだしで遊ぶ
 - ・ 遊ぶときは先生に見てもらおう
- 学校では、児童のみで遊ばないように指導をしております。放課後や休日にすべり山を使用するときは、保護者の方の同伴をお願い申し上げます。安全に楽しく使用するために、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

